



Ab August 2013 haben ein- bis dreijährige Kinder einen Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz. Die Stadt München versucht derzeit intensiv, zusätzliche Betreuungsmöglichkeiten zu schaffen. Personalmangel herrscht schon jetzt. Was bedeutet das für die Betreuung und die Betreuer unserer Kinder in den Münchner Einrichtungen? Wird auf Masse statt auf Klasse gesetzt, nur um Schadensersatzansprüche zu vermeiden? Welche zusätzliche Belastung kommt auf das Personal zu oder ist schon da? Wie reagiert die Stadt? Wie sieht die Strategie bei einer Klagewelle aus? Welche Konzepte liegen vor?

Der gemeinsame Elternbeirat der städtischen Kinderkrippen und der Häuser für Kinder (Kooperationseinrichtungen und Kindertageszentren) in München (GEbKri) lädt Euch ein, diese und andere Fragen mit Entscheidern und Betroffenen zu diskutieren.

"Rechtsanspruch 2013 in München - Quantität versus Qualität von Betreuungsplätzen?"

Wann: 22.04.2013 um 19:00

Wo: München, Bayerstraße 26 (E.038/E.0.39)

Stellt Eure Fragen, äußert Eure Wünsche und Erwartungen. Vertreter aus Politik (Stadtratsfraktionen), Verwaltung (RBS), der freien Träger und der ErzieherInnen antworten, informieren und hören zu.

Damit möglichst viele Fragen detailliert beantwortet werden, möchten wir im Vorfeld Fragen sammeln und bündeln. Für einige Antworten brauchen die Podiumsgäste etwas Zeit zur Vorbereitung. Schickt uns daher Eure Fragen an info@gebkri.musin.de vorab, wir sammeln und leiten sie weiter.

Wichtig!!! Die Einladungen werden an alle städtischen Kinderkrippen und Häuser für Kinder verteilt, eingeladen sind **alle** Eltern! Da Teilnehmerzahl begrenzt ist, bitten wir Euch, uns schriftlich bis zum 31.3 unter info@gebkri.musin.de zu- bzw. abzusagen.

Rückantwort bis 31.März bitte an info@gebkri.musin.de

Ja, ich nehme mit _____ Personen teil Nein, ich nehme nicht teil _____

Einrichtung:

Name:

Kontaktadresse: